## **Protokoll:**

Rm Dr. hc. Pieper (FDP) erläutert den Vorschlag seiner Fraktion, das Linksabbiegen auf der Kurt-Schumacher-Brücke wieder zu erlauben, um die Gefahren durch rechtswidrig abbiegende Autofahrer auf der Busspur und deren Folgen einzudämmen. Aus gleichem Grund solle zwischen dem Kemperhof und der Abzweigung zur Brücke "Tempo 30" eingerichtet werden. Die Straße aus Moselweiß heraus würde kaum von Auswärtigen genutzt. Ein Zulassen des Linksverkehrs erreiche seiner Meinung nach einen besseren Verkehrsfluss als den jetzigen.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, die Verwaltung schlage eine Verweisung in den Fachbereichsausschuss IV vor.

Rm Assenmacher (CDU) schlägt im Namen seiner Fraktion vor, im Hinblick auf die bevorstehende Brückenbaumaßnahme eine probeweise Linksabbiegung zuzulassen. Der Fachbereichsausschuss IV möge dies in seine Erörterung mit einbeziehen.

Gegen die Vorgehensweise erhebt sich kein Widerstand seitens des Rates.